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    El PNV se muestra «dispuesto a acordar» el proyecto de
presupuestos
  EL GRUPO JELTZALE CREE «INDISPENSABLE» LA INCLUSIÓN
DE PROPUESTAS COMO BIZIGUNE, LA RONDA SUR Y EL
TRASLADO DE LAS PISTAS DE PLAIAUNDI
      MARÍA JOSÉ ATIENZA  IRUNJueves, 13 diciembre 2018, 08:48  0        El grupo
municipal de EAJ-PNV se mostró ayer «dispuesto a acordar» el proyecto de presupuestos para
2019 presentado por el Gobierno local, siempre que se incluyan algunas propuestas que
considera «imprescindibles» y a pesar de que parte «de una situación de desconfianza» con
los socialistas de Irun. «Hemos analizado y cotejado el proyecto de presupuestos con las
necesidades que creemos que tiene nuestra ciudad», señaló el portavoz jeltzale, Xabier Iridoy,
«unas necesidades que hemos recogido en nuestro proyecto de ciudad y que serán
determinantes a la hora de decidir el sentido de nuestro voto».
 
Iridoy calificó de «inasumible» que las cuentas del año que viene «no contemplen una serie de
partidas destinadas a proyectos que para nosotros son indispensables para Irun, como la
Ronda Sur, el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi o el complemento necesario
para poner en marcha el programa Bizigune, que promueve el alquiler de vivienda vacía, más
cuando en 2017 y 2018 ha habi habido partida para este programa y se nos dijo que se
articularía algún mecanismo para conveniar con el Gobierno Vasco».
 
Por otro lado, en relación con el Plan de Barrios, incorporado en el programa de Gobierno que
fue aprobado por el Pleno al principio del mandato, el PNV señaló «una serie de cuestiones
que no se han abordado, pero tampoco se mencionan en el presupuesto, como el campo de
fútbol de San Miguel, la reurbanización de la calle Berio y la mejora del acceso del barrio
Meaka».
 
Sin embargo, a pesar de que «venimos de una modificación de créditos escabrosa», y de que
«partimos de una situación de desconfianza», dijo el portavoz jeltzale, «hay un margen de
mejora en el proyecto de presupuestos y nosotros mostramos nuestra disposición a acordar.
Estamos en disposición de conversar con el Gobierno socialista, pero no descartamos poder
negociar con los grupos de la oposición, vista la realidad actual de que el Gobierno socialista
está en minoría. Nosotros seguiremos trabajando como hasta ahora, teniendo como referente
nuestro proyecto para hacer de Irun una ciudad referente».
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